















L'ÉTOILE, c'est un hôtel. Non! C'est une chambre d'hôte... Non plus! c'est ... c'est ... un lieu au charme particulier, une grande maison, une étape «secrète» au fin fond des Cévennes. L'Étoile est une expérience de simplicité et de fluidité, comme l'a voulu le maître des lieux, Philippe, qui du haut de ses 1,94m a déjà la tête dans les étoiles et bien les pieds sur terre. Quand je lui ai demandé de me parler de l'Étoile, il m'a répondu : « Je ne peux pas parler de l'Étoile, parce que je VIS l'Étoile.».

L'Etoile, c'est la maison de famille qui ouvre ses portes pour nous accueillir l'été, et qui devient un lieu de rencontre, de retrouvailles, de ressourcement. Il n'y a rien de sophistiqué à L'Etoile et ce qui fait son charme, sont ces «petites choses» toutes simples. Comme à la maison, quand au retour d'une grande balade pleine de découvertes, on entre dans la cuisine, on ouvre le frigo et on prend une bière. En fin d'après midi, le feu qui brûle dans la cheminée ; le piano qui attend sagement que quelqu'un vienne jouer avec lui ; l'odeur du pain en train de cuire et bien sûr les grandes tablées où les gens se rencontrent, parlent de leurs aventures et découvertes, où ils échangent sereins et détendus.

Aussi, lorsque Philippe, après avoir vu le site **T**er**r**e **d**e **F**em**m**es, m'a proposé de faire des photos de nos créations linge de lit, chez lui à L'Etoile, j'ai accepté avec beaucoup de joie. Le volume des pièces, leur simplicité et la lumière de l'été nous ont permis de faire des photos très naturelles.

Je l'en remercie et je souhaite à L'Étoile de continuer à éclairer tous ceux et celles qui viennent à sa rencontre.